

# Diez minutos de demolición

Estudiantes logra el pasaporte a la Copa avasallando al Valvi

**ESTUDIANTES 92**  
GARCÍA (2, +), THOMPSON (24, \*\*\*), JIMÉNEZ (9, +), WHISBY (20, \*\*\*), VANDIVER (20, \*\*), BARCENAS (7, +), AZOFRA (9, \*\*), DE MIGUEL (1, +)

**VALVI 71**  
D. JOHNSON (7, +), SOLANA (3, +), CARGOL (6, +), B. JOHNSON (9, +), MIDDLETON (29, \*\*\*), VALLMAJO (4, \*\*), DARNÉS (11, +), LESMOND (0, +), RODRÍGUEZ (2, +)

**ÁRBITROS:** Fernández (\*\*), Redondo (\*\*), y Sánchez Romero (\*\*). Excluyeron por personales a Buck Johnson, al que señalaron una falta técnica por increpar una decisión, y a Whisby.

**CANCHA:** Palacio de Los Deportes de Madrid.

**ESPECTADORES:** 2.500

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la decimoquinta jornada de la Liga ACB.

► JAVIER DE LA CRUZ  
MADRID

Estudiantes se impuso en la tarde de ayer al Valvi Girona con una suficiencia que, a tenor de lo sucedido en la primera parte, resultó casi insólita. Los gerundenses concluyeron los primeros veinte minutos con cuatro puntos de ventaja y un excepcional concurso de Darryl Middleton, que suplió cuanto pudo el estrepitoso partido de los dos Johnson, Buck y Darryl.

Vandiver y Thompson mantuvieron el juego madrileño en este periodo. El primero, con una eficaz defensa sobre Buck Johnson. La aportación en rebotes maquilló el triste paso por Madrid del alero de Alabama, que decidió poner fin a su suplicio en la segunda parte con una técnica y un balance de 3 de 10 en tiros de campo.

Por su parte, Thompson permitió con su acierto ofensivo que su equipo se mantuviera con cortas desventajas, a la espera de algún revulsivo en la segunda mitad. Pese a que el control del marcador correspondió al Valvi, el mando sobre el juego estuvo abierto hasta llegar al descanso. Para entonces, en el Valvi se apuntaba ya un serio problema en la dirección de juego: durante el tiempo que estuvo en cancha, Darryl Johnson se empeñó en ser uno de los peo-

res enemigos de su equipo. Los primeros diez minutos de la segunda mitad podrían resumirse en un ejercicio de autodestrucción del Valvi, que llegó a ponerse incluso con 41-49 al minuto y medio de la reanudación.

Inesperadamente, llegó el apagón gerundense, y el siguiente fotograma mostró en el luminoso un 70-55 a poco menos de 10 minutos del final para Estudiantes. Es decir, un parcial de 29-6 en poco menos de un cuarto.

La crisis tuvo un detonante, Darryl Johnson, que en pocos minutos protagonizó una galería de fallos técnicos, personales y errores en pases que el Valvi no pudo superar. En esos momentos, apareció la clarividencia de Azofra, que junto a Thompson y un inmenso Whisby (20 puntos, 17 rebotes y 2 tapones) lograron borrar a un desmoronado Valvi.

El equipo de José Vicente Hernández jugó a placer desde entonces, y avasalló a los gerundenses, que no encontraron soluciones ni ofensivas ni defensivas para oponer a los locales. Middleton, 29 puntos y 11 rebotes, no pudo ya con todo. Los colegiales, clasificados matemáticamente para la Copa del Rey.



IMPLACABLE Glen Whisby, en una acción en el partido de ayer, anotó 20 puntos y se apoderó de 17 rebotes.

## Madrid y Tau se juegan la cabeza

Si ganan, los blancos habrán derrotado fuera al segundo y tercero de la Liga

► J. DE LA C. MADRID

Tau y Real Madrid dirimen hoy (13:00, La 2) la primera posición en la Liga ACB, que hasta hace muy poco registraba un dominio abrumador del conjunto de Miguel Ángel Martín. La reciente victoria del TDK Manresa en Madrid evidenció sin embargo que los blancos son, en la Liga española, tan vulnerables como en la competición continental.

Esta circunstancia motivará hoy especialmente al conjunto vitoriano, que cuenta con una triple oportunidad: batir al líder, hacerlo ante su público y

enfundarse de paso el liderato. Su técnico, Sergio Scariolo, podrá contar con la participación de Santi Abad, aunque seriamente mermado en una de sus rodillas.

El Madrid viaja a Vitoria en uno de sus momentos menos dulces. Las remotísimas posibilidades de entrar como terceros de grupo en la Liga Europea se quedaron en la cancha del Olympiakos, y mentalmente perder hoy el liderato ante el cuadro alavés supondría un varapalo tras muchas jornadas en lo más alto de la tabla.

El Tau, sin embargo, viene también de perder en

casa ante el Verona en la Copa Korac y es consciente de que los madrileños, si derrotan a su equipo, disfrutarían de una gran superioridad moral sobre sus adversarios en la ACB, al haber ganado fuera de casa al segundo y tercer clasifi-

*Los vitorianos pueden acabar con siete semanas de abrumador dominio madridista*

cado (Pamesa Valencia).

Las principales preocupaciones de Scariolo son Bodirola, Arlauckas y Alberto Herreros, los nombres estelares del equipo blanco. El Madrid, según el técnico italiano del Tau, es un equipo "completo y atípico, ya que Arlauckas y Orenge tiran bien de fuera, Bodirola puede jugar en el poste y subir el balón, mientras que Alberto Herreros es capaz de jugar dentro y fuera de la bombilla".

En lo que concierne a las plantillas, ninguno de los equipos sufrirá bajas, por lo que podrán disputar el choque con sus arsenales intactos.

### OTROS PARTIDOS

**C. Cantabria, 92;  
León, 71**

Tras concluir los primeros minutos con una ventaja mínima (40-39), el Caja Cantabria sacó el rodillo. El técnico cántabro, Quino Salvo, alineó a toda su artillería, incluido un mermado Harstad, y la zona 3-2 del León Caja España facilitó que Mateu y Ruiz Lorente machacaran el aro leonés desde la línea de triples. Por el Caja Cantabria destacaron Jerome Lane y Ruiz Lorente, que anotaron 18 y 15 puntos respectivamente. En el León Caja España, Harper Williams (21 puntos) y Tellis Frank (18) no pudieron hacer nada para detener el vendaval del adversario.

**Huelva, 84;  
Covirán, 97**

El Covirán dejó patente su superioridad en el parqué onubense —en uno de los dos duelos andaluces de la jornada— gracias a una excelente segunda mitad en la que funcionó a pleno rendimiento su máquina reboteadora. El Huelva, que se retiró a la ducha en la primera parte ya con desventaja de nueve puntos en el marcador, se salió definitivamente del partido en la reanudación, ante el festivo anotador de Tharon Mayes (28 puntos), James Bryson (22 puntos y 11 rebotes) y del nacional David Sala, autor de 19 tantos. Por parte de los locales, sólo James Forrest pudo mantener el tipo, con 29 puntos y 9 rebotes a lo largo del partido. El Huelva sigue sin levantar cabeza.

**San Fernando, 70;  
Unicaja, 89**

Unicaja de Málaga se paseó ante el conjunto sevillano de Salva Maldonado, en el que los norteamericanos tuvieron una noche negra. Serguei Babkov fue el héroe de los visitantes, con 37 puntos en 35 minutos de juego. Su contribución, los 16 rebotes capturados por Kenny Miller y Lou Roe y la dirección de Nacho Rodríguez, rompieron los esquemas del cuadro hispalense, en el que Benito Doblado, con 16 puntos, se erigió en el máximo anotador. El partido significaba la reaparición del pivot local Chris McNealy, una vez recuperado de su rutura de ligamentos tras la primera jornada de Liga. Los sevillanos, al perder el partido, dicen definitivamente adiós a su ilusión de disputar la Copa del Rey en Valladolid.